
令和２年度 第２回専門職（法律・医療・福祉・行政）のための権利擁護研修会

日時：令和３年３月 24日（水）13：30～15：30 

場所：日進市民会館 小ホール 

内容：①講演「人生会議は踊る」 木全秀人先生（きまたクリニック院長） 
   ②グループワーク「終末期の思いについて」コーディネーター福島美佐子氏 

 人員：参加者 98名 
（会場 35名、ZOOM53名、センター職員 8名、講師２名）＊zoom53名について、参加されたア

カウント名で本人確認できたのは 46名、確認できなかった人が 7名いたため、合わせて 53名となっています。 
 

■zoom参加者アンケート集計（回答 16名） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●所属市町  

 アンケート 

回答数 
全体数 

瀬 戸 市 3 10 

尾張旭市 0 1 

豊 明 市 0 4 

日 進 市 6 13 

長久手市 6 8 

東 郷 町 0 1 

そ の 他 1 16 

計 16 53 

 

●所属 

 アンケート 

回答数 
全体数 

医師 1 5 

弁護士 0 1 

司法書士 0 0 

医療機関 1 4 

行政 0 0 

地域包括支援センター 2 1 

障害者相談支援センター 0 0 

介護保険関連事業所 7 23 

障害福祉関連事業所 1 2 

市民後見人バンク登録者 3 4 

社会福祉協議会 0 0 

地域にお住まいの方 1 0 

その他 1 13 

計 16 53 
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所属市町 16件の回答 

所属   16件の回答（単位:人） 



理解できた

75%

まあまあ理

解できた

25%

 

① 講演（木全秀人先生）の内容について理解できましたか。 

  

  

 

 

 

 

 

 

上記で選択した理由として、最も近い理由を下記より選択してください。 

ACP（人生会議）について知識が得られてよかった 2 

人生の終わりを迎えようとする方にどうかかわっていくか

を考える機会になった 

5 

ACP（人生会議）を進めていきたいと思った 3 

今後の支援を行うケースで役に立つと思った 5 

ACP（人生会議）の問題点を考える機会になった 1 

ACP（人生会議）についてもっと詳しく知りたいと思った 0 

計 16 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② Zoom研修についてご意見がありましたら自由にお書きください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理解できた 12 

まあまあ理解できた ４ 

よくわからない ０ 

計 16 

〇最新の ACP の地域での取り組み実例や問題などももっと知りたかった。 

〇顔が見えませんので、参加者名簿が事前にあったらいいと思います。 

〇現地までいかなくていいので助かります。 

〇参加しやすい。 

〇大変良いお話で、聞いてよかったです。このような機会を与えてくださりありがとうご

ざいました。 

〇今回は、音量、プリントとも、わかりやすくて、とてもよかったです。 

〇参加しやすくて良かったです 

〇最後の救急隊に関わる話しが聞けてよかったです。 
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〇在宅で講演に参加でき、有意義です。 

〇会場での参加が難しい場合にでも、在宅で講演を聴くことが出来るシステムは非常にあ

りがたかったです。 

〇参加できました。時間的に厳しい時でも参加できたので良かったです。 

〇考えさせられる講演でした。実際の事例を抱えていますが、具体的にどうしたらよいか

はまだ分かりません。しかし、おろおろしていないで積極的にかかわっていく後押しを

していただいたように思います。 

〇グループワークも zoom で参加出来るといいと思います。 

〇大変わかりやすい講義でした。人生会議の進め方について、どうやって話を始めたらい

いか具体的に教えていただき、ありがとうございました。講義の中で 1点だけ、気にな

ったので差し出がましいですが、書かせていただきます。ALS の方はずっと以前から自

宅での介護体制が整えられないがために、人工呼吸器を選びたくても選べない方が大多

数で、それが理由でないとしても、もともと呼吸器をつける方は 3割程度しかおられな

いです。先生が、「以前はみんなつけていたのに 3割に減少した」とおっしゃったの

は、違うと思います。僭越ですが、とても大切なことなのでご指摘させていただきま

す。 

〇会場への移動が不要であるのでありがたいです。 

 


